

Eigenwillige Aussenseiter

Der Kulturpunkt im Progr zeigt die Skulpturenausstellung «Inside / Outside Art» mit Art brut und Beiträgen aus dem Projekt Kreativ_Asyl.



Werke von Louisa Johanna Morgentau.

Eine auf Pappkarton eingesperre Figur, die vom Bildrand her fast aufgefressen wird, Köpfe ohne Leib, die auf Stangenbeinen balancieren oder eine überbevölkerte Arche Noah. Es handelt sich hierbei um eigenwillige, symbolträchtige und einprägsame Outsider Art oder Art brut. Im Kulturpunkt

des Progrs sind in der Skulpturenausstellung «Inside / Outside Art» unter anderem Werke von Louisa Johanna Morgentau und Heinz Lauener zu sehen.

Die Warnung in This Lüschers Filmtitel «Achtung: Art Brut - Rotkäppchen und das Seelenkrokodil» sagt viel aus über die Normierung der sogenannten Hochkultur und die Marginalisierung der Kunst, die von Autodidakten sowie künstlerischen und gesellschaftlichen Aussenseitern hergestellt wurde. Claude Haltmeyer, Begründer des Kulturpunkts und Ausstellungskurator, stellt neben Arbeiten aus Werkstätten und Leihgaben des Berner Psychiatrie-Museums auch Objekte aus Recyclingmaterial von Kunstschaffenden des Projekts Kreativ_Asyl aus.

Katja Zellweger

Kulturpunkt im Progr, Bern
Vernissage: Sa., 24.6., 14 Uhr
Ausstellung bis 22.7.
Filmvorführung: 4.7., 20 Uhr
www.kulturpunkt.ch

Ostring meldet:

Was gibt es Schöneres, als
einem Update zuzuschauen?

Matto Kämpf